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兩兩兩兩個事項個事項個事項個事項: 優化優化優化優化內港及友誼大馬路內港及友誼大馬路內港及友誼大馬路內港及友誼大馬路 

事項事項事項事項一一一一：：：：  

市民對於內港的保育和活化越來越關注和重視，且對這片具有澳門特色的舊城區存有修

復的意識和意願。  

一些建築物，例如沙梨頭圖書館已進行活化保育，供市民善用，而舊澳門國際大酒店的

修復工程（附件一附件一附件一附件一）卻長期荒廢，對十六浦酒店一帶的區域構成輕微危險。然而，該區

有很多魚欄，而且街區和小巷有不少工程，還有改善道路及設施等等，將會構成該區的

交通問題（附件二附件二附件二附件二）。  

內港至珠海灣仔的航道即將開通，預計將會變得人流暢旺。政府首要是採取實際措施對對對對

殘舊的樓宇殘舊的樓宇殘舊的樓宇殘舊的樓宇進行進行進行進行管理管理管理管理，，，，再結合商户和小店的需要，並且與本地團體合作。不應只是保育

某些建築物，亦亦亦亦需要活化需要活化需要活化需要活化和和和和創建適當創建適當創建適當創建適當而且而且而且而且具具具具有有有有吸引力吸引力吸引力吸引力的建設的建設的建設的建設和基礎設施和基礎設施和基礎設施和基礎設施，，，，特別是特別是特別是特別是在交通在交通在交通在交通

道路道路道路道路方面方面方面方面。鑑於遊客增加以及內港區樓宇日漸老化，建議與旅遊部門旅遊部門旅遊部門旅遊部門合作，提供新的旅提供新的旅提供新的旅提供新的旅

遊景點遊景點遊景點遊景點。因為颱風會對該區造成影響，本人在這社區諮詢委員會上亦曾提出過一些道路

改善的建議。 

 

事項二事項二事項二事項二：：：：  

最近澳門格蘭披治大賽車控制塔附近的一段友誼大馬路發生了幾宗嚴重交通意外，建議

交通事務局考慮只在那稍微彎曲的地點安裝反光安裝反光安裝反光安裝反光板板板板或分隔或分隔或分隔或分隔彈力棒彈力棒彈力棒彈力棒（附件三及附件四附件三及附件四附件三及附件四附件三及附件四），

以提高駕駛者尤其是在夜間的警覺性和視力。 
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Anexo – fotografias (附圖附圖附圖附圖) 
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